

## El alto nivel de deuda de Pemex es un riesgo para la calificación de México

**MARCO ANTONIO MARES:** Una nota muy interesante es la que emite hoy Moody's, la agencia calificadora, según un estudio de esta agencia, el alto nivel de deuda de Pemex y su disminución en la capacidad financiera, podría poner en riesgo la calificación soberana de México debido a la alta relación que tiene la empresa con las finanzas gubernamentales. Este es un temor que hoy se está expresando por una importante calificadora pero que entretelones y en corto, se viene reconociendo en distintos ámbitos precisamente cuando estaba por lanzarse esta colocación para el nuevo aeropuerto de la ciudad de México, fue uno de los temores que tenían, sin embargo no le afectó en gran medida y se hizo la colocación, pero ya era un gran temor que hoy se están cristalizando a través de esta advertencia que hace la agencia Moody's.